
お家の方々もお見送り♡ 

６年生を送る会 
毎年のことですが、この会が近づくたび、もう送り出す 

季節がやってきたんだとしみじみ感じています。在校生は 

校舎内の飾りつけ、５年生は次期リーダーとなるべく活動し 

ていました。本番が近づくにつれ、どこからともなく「おめ 

でとうございます」「ありがとうございます」の声が聞かれ 

るようになりました。 

当日は、多くの方にご参観いただきありがとうございます。 

対決あり、笑いあり、リサーチあり、ＳＨＯＷあり、どの学年も１年間の学習の成果を発表していました。

会場は寒かったですが、温かい春の風が吹いていたと思います。胸を張って６年生を送り出せます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加賀市立分校小学校 

学校だより５４２号 

令和６年３月４日 

校長 舛谷 奈緒美 

各学年出し物 

３年：うらしま６年生 

２年：２年生音楽隊 

１年：６年生とドキドキチャレンジ 

４年：突撃６年生の秘密大調査 

５年：ＣＤ ＴＶ Ｆｉｖｅ Ｆｉｖｅ 

６年：ＳＨＯＷ ＴＩＭＥ ６年生 ver 



３年茶育教室 
お茶について興味を持ち、150 周年を祝う会で調べたことを発表した 3 年生。今回は「茶育教室」に参

加しました。＜丸八製茶＞の方をお招きし、茶葉を焙じることに挑戦！また、違った味を嗜んでいました。 

 

 

 

 

 

 

新１年生を迎える会 
来年の新入生 26名を迎え、1年間で学んだことや 

学校紹介をしたり、一緒に活動したりしました。入学 

式まで１か月くらいです。あっという間ですね。 

なわとび集会 
3学年に分かれなわとび集会が行われました。 

ペア学年からは「がんばれ～」「もう少し！」など 

の声援があり、練習以上の成果が出たようです。 

４年食育指導 
肩栄養教諭とともに、食育指導がありました。 

給食の食材を例にバランスよく食べることの大切さを 

学びました。さて、マヨネーズはどの栄養素に含まれるんだっけ！？ 

中国知新小学校交流 
6年生、2回目の交流となります。今回は 17名の 5・6年生が来校しました。前回より慣れたのか表情

に余裕を感じました。 

 

 

 

 

 

卒業式まで残り 2週間となりました。今年度は、コロナも５類になり皆様のおかげで様々な活動をすることが

できました。ありがとうございます。新しい環境に旅立つ６年生、期待と不安が混じっていることと思います。

何事も成果だけではなく＜過程＞を楽しんでください。 


